

exteriores de morteros de cemento con revocos en fachadas, cubierta de azotea a la catalana, solado de baldosin, hidráulico, instalaciones sanitarios, con acometida de aguas y alcantarillados, carpintería de taller de buena clase y pinturas al temple en el interior y al óleo sobre la carpintería de taller.

Las obras dieron comienzo en el mes de noviembre y se dispone de un plazo para la total ejecución de dieciocho meses, mas se espera, dado el ritmo que la ejecución lleva, se alcance la terminación con bastante antelación al plazo señalado.

De conformidad con el proyecto de financiación, una vez subastadas las obras fué convocado el concurso para la adjudicación de las viviendas, habiendo sido resuelto y encontrándose actualmente adjudicadas todas ellas.

También la Cámara prestó su colaboración a la construcción que por el Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de las Ordenes Militares se están llevando a cabo de un nuevo Seminario, aportando el importe fijado para el coste de construcción de una celda de Latinos.